



El viernes 4 de abril, los/as alumnos/as del segundo ciclo de Educación Primaria contaron con la visita de Silvia Olmedo, madre de dos alumnos del mencionado Ciclo. Silvia, periodista de profesión, explicó distintos aspectos importantes a tener en cuenta a la hora de redactar una noticia. Gracias a ello y a la fabulosa dinámica que había preparado, los/ chicos/as se pusieron en la piel de un periodista y aprendieron todo lo que ha de tenerse en cuenta a la hora de redactar o informar de una noticia. ¡Muchas gracias, Silvia por acercarnos al mundo del periodismo y por todo el tiempo que nos has dedicado!

Amorevolezza

#Primaria | Los alumnos de sexto de Primaria han visitado la agrupación de Cofradías de Málaga donde Salvador Rueda Olivares les ha recibido con mucho cariño.

Allí han podido aprender cuál es la función de la Agrupación, han visto la exposición de Chicano sobre carteles de Semana Santa, han valorado el gran patrimonio cultural de su archivo histórico y por último han podido entrar a la iglesia para ver los dos titulares entronizados de la corporación.



#Secundaria-Bachillerato | El pasado 20 de marzo, un total de 33 alumnos de Secundaria y 69 de Bachillerato participaron en el Concurso Canguro Matemático en su edición de 2025, organizado en España por la Federación Española de Sociedades de Profesores de Matemáticas. Aparte de disfrutar enfrentándose a los retos que se les planteaban en las actividades a resolver, lo que más destacaron algunos de los alumnos y alumnas participantes es que, en el mismo momento que ellos (salvando las diferencias horarias, claro), ¡había alumnos de muchos países del mundo intentando buscar solución a los mismos problemas! ¡Los veremos en la próxima convocatoria!



#Infantil| Los niños y niñas más pequeños de la casa tuvieron la oportunidad de disfrutar de una enriquecedora experiencia cultural gracias a una exposición de objetos de Semana Santa que fue llevada al colegio. A través de esta muestra, pudieron admirar de cerca diversos elementos representativos de esta tradición, lo que les permitió conocer y valorar mejor las costumbres y símbolos propios de estas fechas tan significativas.



#Ciclos| El miércoles 9 de abril los alumnos de 2 CFGBV realizaron un acto de voluntariado, siguiendo con el programa que se inició hace cuatro cursos en CFGB.

Es de destacar la asistencia de todos los alumnos a la actividad, lo cual demuestra el grado de implicación y la concienciación personal en este tipo de iniciativas

Con ello pretendemos desarrollar los valores de la reflexión, solidaridad, empatía, cuidado hacia los mayores, madurez, responsabilidad, compromiso...

La acogida hacia las personas residentes en el centro fue excepcional y al final, cada uno de ellos valoró de sobresaliente el comportamiento y la actitud de los alumnos en su cometido.

Los alumnos valoran positivamente la iniciativa por:

- Aprendimos a valorar el tiempo dedicado a otras personas
- Aprendimos a valorar que esto nos puede ocurrir a nosotros o algún familiar.

En esta visita contamos con el acompañamiento de Juan Francisco Rubio (SDB) de nuestro centro. Quedó gratamente sorprendido por la asimilación por parte de los alumnos del trabajo a realizar con los residentes.



#Hermandad | La semana pasada, antes del reparto de puestos de la salida procesional del Cristo de las Penas (Salesianos), se entregó los Premios del III Concurso dibujos sobre la hermandad Salesianas. Donde el 2º premio fue para Sofía Pérez Guzmán, alumna de 5ºA de Primaria y el primer premio fue para Alejandro Yashchak, alumno de 6ºB Primaria.



#Hermandad | El Santuario acogió con emoción el III Pregón-Relato Cofrade, un evento que ya se ha convertido en una cita especial en nuestro calendario. En un ambiente cargado de fe y tradición, la Hermandad y el colegio se hicieron uno solo, mostrando la estrecha unión que los vincula.

El Santuario se transformó en un lugar donde la juventud tomó la palabra, compartiendo con entusiasmo y profundidad sus vivencias, recuerdos y emociones cofrades. Los rostros jóvenes, ilusionados y entregados, llenaron cada rincón del templo, dando testimonio de una fe viva y sentida que se transmite de generación en generación.

Queremos dar nuestra más sincera enhorabuena a Verónica Annyuk (alumna de 3ºESO) galardonada con el primer premio, por su emocionante forma de contar, por su excelente escritura y por la sensibilidad con la que compartió su experiencia cofrade. También felicitamos a Víctor Jesús Morente Cortés (alumno de 2º Bachillerato), segundo premio, por su capacidad de transmitir con fuerza y autenticidad los sentimientos de un verdadero semanatero.

Este acto no solo nos recordó la importancia de nuestras tradiciones, sino también el valor de mantener viva la llama cofrade en el corazón de los más jóvenes. Una tarde inolvidable que vuelve a demostrar que la Semana Santa también se vive en las aulas, en la Hermandad y, sobre todo, en el alma de nuestros alumnos.

Cosas de casa

